



## コミュニティ・スクール(CS)だより 第3号

### ☆暑さの中稲刈り作業終える☆

今年の夏は記録的な猛暑となりました。9月に入ってもその暑さが続く中、17日（火）に5年生があせだくになりながら稲刈りを行いました。今年も竜法師農事改良組合営農部の方々にはご指導・ご支援をいただき大変お世話になりました。収穫したお米は家庭科の時間調理しておいしくいただく予定です。



### ☆地区花壇お世話になりました！☆

今年もみごとな地区花壇となりました。暑さに負けずきれいな花を咲かせたのは子どもたちやPTA 地区委員の皆様の日頃の世話だけでなく、水やりや除草作業などをしていただいた各地区老人クラブの皆様方のお力添えのおかげと深く感謝いたしております。



### 【第3回学校運営協議会の概要について】

■日時 2024.9.17（火）19:00～20:30

■場所 校長室

■参加者 学校運営協議会委員 9名 学校職員4名 井上社会教育指導員 計14名

- 1 はじめに（校長） あいさつ
- 2 前期学校評価（保護者・児童・教職員アンケート集計）について…学校、推進委員より説明

#### ◎主な意見

- ・まだコミュニティ・スクールになったことや何が変わったか、そのメリット等が保護者・地域に十分認識されていない。→引き続きあらゆる機会に理解を図っていく必要がある。
  - ・「あいさつする子」「あいさつを返す子」は確実に増えている。引き続き子どもたちにねばり強くあいさつをしていきたい。
  - ・教職員の中でもコミュニティ・スクールについての話し合いがあるとよい。
  - ・評価項目の文言の中に検討を要するものがある。
- 3 協働活動2学期予定について
    - ・「中部っ子まつり」を地域の方々も参加できる行事に→まちづくり協議会との連携を図っていくことが必要。趣旨や方法について学校と十分話し合いをするように。
    - ・学校支援ボランティアについてはできるだけ具体的な支援内容を明記し募集していくように。
    - ・今後LINE等を活用した募集や連絡方法を考える。
  - 4 その他
    - ・コミュニティ・ルームの活用、環境整備については今後も検討していく。
    - ・中部小の強みを活かした息の長い取組に期待したい。
    - ・地域の要望に応じて子どもたちの地域行事等への参画も考えていく。

## ■地域の皆様へ お願いとお知らせ

### 今年も学習支援ボランティアを募集します！

#### ①【ミシンボランティア】

5年の家庭科でミシンの学習をします。ミシンを使った経験がほとんどない子どもたちに個別の支援（ミシンの使い方を教える）をしてくださる方を募集します。時期は10月18日、25日、11月1日、8日の（いずれも金曜日）の3、4校時（10：35～12：10）です。

※昨年度は2名の方が数日にわたり来てくださいました。



#### ②【九九ボランティア】

2年生の算数で九九を学習します。九九はその後の算数でも活用する重要な学習です。1の段～9の段を学習した後、全部の九九が唱えられるように子どもたちはがんばって練習します。そしてどれだけ覚えたかを聞いていただき、合格（間違わずに唱えられたら）したらシールを九九検定表に貼っていただくボランティアも募集します。

期間は11月上旬～12月末の火曜日、木曜日の昼休み（12:50～13:10）を考えています。

※昨年度は4名の方がボランティアとして参加してくださいました。

●上記の2つのボランティアに参加してみよう（連続して来ていただかなくても結構です。1日でもOKです。）と思われる方がいらっしゃいましたら学校（Tel 86-2139）までご連絡ください。



昨年度ボランティアとして参加いただいた皆様からは「来てよかった」「楽しかった」「子どもたちに元気をもたらした」等の声が多く聞かれました。

この後も「昔遊びボランティア」等も随時募集していきます。

## ■「中部っ子まつり」を地域の方々とともに

11月12日（火）に「中部っ子まつり」が小学校体育館で行われます。コロナ禍前までは地域の方々と児童が共に楽しむイベントがありましたが、今年度は久々に復活します。11時15分から「マジックショー」が行われますので地域の皆様の来場をお待ちしております。

詳細については甲南中部まちづくり協議会より案内チラシを回覧する予定になっています。